

# FAMILIA CORONADO

## MEXICO

“Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús.”

Fil. 4:19



Hola amada iglesia, ¡siempre es lindo estar en contacto con ustedes!

Estamos viviendo en tiempos difíciles, pero Dios no se ha olvidado de la Palabra que nos dio hace más de 20 años, “yo te sostendré e iré delante de ti.”

En estos días hemos sido sorprendido en todas las áreas, gente que está llegando a la iglesia por sí solos, y estamos viendo un cambio maravilloso, provisión para materiales que necesitamos y creemos que es un comienzo de lo que se vendrá.

En esta nueva etapa fui elegido como presbítero de la Región Costa Alegre Norte, un convenio en el cual estaré ministrando a 18 pastores y 10 iglesias, las cuales queremos multiplicar.

También tuvimos nuestra reunión regional de iglesias en la cual nombramos nuestros líderes de todos los ministerios, y un equipo desarrollar un trabajo que bendiga a las iglesias.

Estamos terminando nuestro semestre del Instituto Bethesda, y preparándonos para nuestro tercer año.

Expectantes y animados para que más estudiantes se involucren en el llamado del Señor.



Tuvimos bautismo, 6 almas nuevas dieron el paso, y programando uno pronto con “Emanuel”, iglesia donde pastorean Daniel y Rut.

De paso anunciarles que seremos abuelos de una hermosa nena, Nasly Samantha Coronado Hoyos será mexicana. El 10 de octubre nacerá, sus oraciones para el nacimiento aquí todo se paga un costo de 1600 dólares.

Gracias a Dios se está pagando un seguro médico.

Saben que hemos sido muy fortalecido, hace tres meses mi madre se fue a la presencia de Dios. No fue fácil ya que era algo normal cada día escuchar su voz en el teléfono para saber cómo estaba.



También Celia hace un mes que perdió a su papá y gracias a Dios estuvo con su familia por un mes, todavía recuperándonos de la inversión que tuvimos que hacer.

Hace unas semanas saliendo de “Emanuel”, se acercó un vecino de la iglesia, diciendo pastor usted podría venir a mi casa a orar, quiero juntar a toda mi familia para que ore por nosotros, fue toda una bendición, esperamos que esa semilla produzca mucho fruto.

Este 14 de agosto nos visitará un evangelista de Coahuila, estamos preparando el terreno para que Dios se glorifique con milagros.



Nicolas un cuatrimestre más y ya se estará recibiendo de “ingeniero en programación y videos juegos”, oren mucho por él. Estará en un campamento de JUCUM este fin de mes, ¡que Dios se manifieste en su vida!

Desde ya muchas gracias por todo su esfuerzo para sostener nuestro ministerio.

### **Pedidos de oración:**

El pasaje de Celia a Argentina lo saqué en cuotas y necesito terminar de pagarlo

Por la camioneta ya casi terminamos nos queda un poco para saldarla.

Por Magdiel y Emanuel, Dios nos de sabiduría para crecer.

El Instituto Bíblico "Bethesda", muchos alumnos este próximo semestre.

Por dirección en este bienio como presbiterio.

Por Rut que todo salga bien con la bebé.

### **Pedido especial:**

El pasado 17 de julio nos han robado las partes del interior del motor de nuestra camioneta, con la cual nos movemos para realizar todas las cosas en el ministerio.



Así estaba



Así la hallamos

**¡¡Oremos por milagros para recuperar todo lo que fue robado!!**

Les amamos y deseando que Dios les recompense de manera sobrenatural.

*¡Dios les bendiga y hasta la próxima carta!*

*Familia Coronado*